

Rebland, 14.04.2010

Ausstellung in Gottenheim

Kunstförderung im Landkreis

Gottenheim. Der Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald misst unter der Obhut von Landrätin Dorothea Störr-Ritter und des Kulturbeauftragten Peter Tröndlin der Kulturförderung einen hohen Stellenwert zu; in der bis zum 2. Juli dauernden Ausstellung im Landratsamt werden sechs Galerien aus dem Landkreis vorgestellt (wir berichteten). Parallel dazu finden Präsentationen an den Galeriestandorten statt.

Noch bis zum 25. April sind in der Galerie Birkhofer in Gottenheim „Lebendige Räume“ von Konrad Hummel zu sehen.

Am 9. Mai um 18 Uhr wird die nächste Ausstellung mit Arbeiten von Peter Riek und Dirk Sommer eröffnet; sie dauert bis zum 6. Juni. Die Galerie ist freitags, samstags und sonntags von 11 bis 16 Uhr oder nach Vereinbarung (Telefon 07665/7552) geöffnet. (myl)



Die Galerie Birkhofer in Gottenheim zeigt Kunst aus dem Kreis. Foto: myl